



Schöpfungsleitlinien Johannesgemeinde Erlangen

„Gott, der Herr, brachte also den Menschen in den Garten Eden. Er übertrug ihm die Aufgabe, den Garten zu pflegen und zu schützen.“ (1. Mose 2,15)

Deswegen übernehmen wir die Verantwortung für die Schöpfung innerhalb unseres Lebensbereiches.

Wir wollen darauf achten, dass unser Handeln nicht auf Kosten anderer geht. Es soll sich mit den Bedürfnissen aller Menschen, Lebensräume und künftigen Generationen vereinbaren lassen.

Wir gehen mit natürlichen Ressourcen sparsam und verantwortungsvoll um. Wir bemühen uns um die Reduzierung des Verbrauchs von Energie, Wasser und Material, weil wir die Umwelt schonen wollen.

Wir fördern und erhalten gesunde Lebensräume für Menschen, Tiere und Pflanzen.

Unser Bestreben ist eine kontinuierliche Verbesserung unseres Umweltverhaltens.

Wir halten die geltenden Vorschriften ein. Wir dokumentieren unsere Bemühungen und Fortschritte und wir informieren unsere Mitarbeitenden und die Öffentlichkeit regelmäßig über unsere Umweltaktivitäten.

Vom Kirchenvorstand beschlossen am 11.12.2024